

Reunión del CISS 11 /2

CCOO continúa luchando por mejorar las condiciones de trabajo en Unicaja



Ayer, 11 de febrero de 2025, hemos tenido una reunión del Comité Intercentros de Seguridad y Salud, donde la empresa nos ha entregado la documentación legal correspondiente al pasado ejercicio (Memoria de las actividades preventivas del 2024 y el Plan de Prevención del 2025).

También nos han informado que durante el año 2025, la **campana de reconocimientos médicos** estará orientada a las personas **nacidas a partir del 1 de enero de 1975**.

Además, desde **CCOO** hemos planteado diversos temas de gran interés para la mejora de la salud y seguridad de las personas que trabajamos en esta empresa, entre otros:

- Solicitamos que terminen de **renovar las pantallas** en todos los puestos de trabajo, incluidos los puestos de SSCC. Igualmente pedimos el **cambio de sillas** antiguas obsoletas y la **remodelación de los puestos de caja** que no están diseñados ergonómicamente.
- También hemos solicitado una revisión general de los **sistemas de climatización**, debido a los constantes problemas que están dando.
- Solicitamos igualmente dos medidas de gran impacto para la mejora de las condiciones laborales de las personas, como son el **acercamiento geográfico de las personas a su domicilio**, pero también la **implantación del teletrabajo**, que no solo mejora la calidad de vida de las personas, sino que también afecta positivamente a su salud y evita la siniestralidad.
- Y hemos trasladado la petición de elaboración de un **protocolo de actuación en casos de catástrofes y fenómenos climatológicos adversos**.

Nos hemos emplazado a una próxima reunión en breves fechas para seguir tratando estos y otros temas relacionados con la seguridad y la salud de las personas que trabajamos en Unicaja.



Queremos cambiar las cosas